

Aux Directrices et Directeurs d'école

Cher(e)s Collègues,

Vous avez peut-être reçu ou vous allez bientôt recevoir de votre IEN une **invitation** à participer à une réunion de présentation de l'application Base Elèves.

Nous vous rappelons que dans la mesure où il s'agit d'une invitation pour une réunion hors temps scolaire, **il n'y a aucune obligation d'y répondre et donc d'être présent à ces réunions.**

A notre connaissance, les quelques collègues qui ont accepté à titre expérimental de mettre en place sur les 2 dernières années scolaires cette application Base Elèves dans leur école, n'en ont fait aucunement la publicité et n'ont pas vanté ses mérites.

Ils ont au contraire dénoncé la charge de travail que sa mise en place représentait, semblant regretter de s'être lancés dans l'expérimentation.

La généralisation de cette application n'est pas réalisable dans les mois qui viennent pour des raisons techniques, et la rentrée 2008 reste encore loin.

Si la maîtrise de Base Elèves nécessite une information voire une formation des directrices et directeurs, celle-ci doit se faire sur le temps de travail, éventuellement dans le cadre des stages de formation continue.

Nous restons à votre disposition,

Bien cordialement.

Ginette ROUSSEL
Secrétaire écoles

Philippe DECAGNY
Secrétaire général